

Cristo, entierro y resurrección, por qué no enseñan ellos la misma verdad de nuestra muerte, entierro, y resurrección? Precávase cuando Jesús advirtió; "no cada uno que me dice, 'Señor, el Señor,' entrará en el reino de cielo, pero él que hace la voluntad de Mi Padre en el cielo" (Mateo 7:21). **Por favor, vaya a todos a ser bastante humildes para seguir escritura y no hombres que han evocado el rezo de un pecador que nunca es mencionado una vez en las escrituras y omite el bautismo de Cristo que debe resucitar el espiritualmente muerto!**

**Woodhaven Iglesia de Cristo**  
**508 W. Peachtree St.**  
**Chatsworth, GA 30705**  
**706-847-7400**  
[www.tack5@windstream.net](http://www.tack5@windstream.net)  
[www.woodhavenchurchofchrist.com](http://www.woodhavenchurchofchrist.com)  
**Boletín para 10-10-2010**



**Record para Domingo, Octubre 3, 2010**

<b>Asistencia</b>	<b>32</b>
<b>Ofrenda</b>	<b>\$877.00</b>



*Regalo de Abrigo: Nuestra ropa de invierno (abrigos, hoodies, sombreros, bufandas, y guantes) ha sido programada para el Sábado, 6 de Noviembre de 9:00 de la mañana a 12:00 de la tarde.*

*Necesitaremos a tantas personas como sea posibles para ayudar el Viernes por la noche, el 5 de Noviembre, organizar la ropa y establecer el edificio para el acontecimiento. También necesitaremos a trabajadores el Sábado. Por favor contrátese en la mesa bajo el estante de extensión.*

Es el tiempo para renovar nuestro programa de educación.

Repartiremos un cuestionario a aquellos que están interesados en la enseñanza. Aquellos que enseñan a nuestros pequeños deben ser cometidos a asistencia regularmente y vivir fiel. Por favor esté en

oracion sobre este esfuerzo. El futuro de la iglesia del Señor depende de nuestros niños con regularidad enseñados la verdad en casa y en la iglesia. En una congregacion como la nuestra, esto toma el esfuerzo de cada uno implicado de modo que las 2 o 3 personas no siempre den las clases. Cada uno necesita una descanso de vez en cuando, entonces realmente tenemos que querer participar en el programa de enseñanza. La clase de adolescente tendrá que ser enseñada por un hombre, y la clase de la guarderia y la clase elemental necesitarán a señoras para enseñarlos. Nos gustaría para cada uno llenar un cuestionario aun si usted no termina por dar clases esta vez, entonces lo tendremos para la futura referencia. Comenzando en Noviembre, tendremos un compañerismo de almuerzo después del servicio de adoración el primer Domingo de cada mes.

#### Acontecimientos Próximos

10-14 de Octubre Evangelio que Se encuentra en la Congregacion de Union Grove en Cleveland, TN.

10-14 de Octubre Evangelio que Se encuentra en Pennville en Summerville, GA, Jeff Wilder, hablando.

31 de Octubre Área de Canto de la Congregación en Central (Dalton) en 6:00 de la tarde

**Curtis Love**, un miembro de la Congregacion de Chatsworth, ha sido diagnosticado con mesothelioma. Por favor ore para él cuando él combate esta enfermedad y ore para la fuerza para su familia.

Hay varios miembros de la iglesia del Señor en nuestra comunidad que son encajonados a sus casas y son incapaces de asistir a servicios. Por favor ore diariamente para estos amados y animelos con naipes y visitas. Callie Paige (Centro de Asistencia Médica de Chatsworth),

Lillian Criswell (encajonado a casa) Cecil Hill (encajonado a casa)

*Siga recordando en la oracion: la iglesia del Señor (por todo el mundo), nuestros misioneros, nuestra nación y sus líderes, y nuestros hombres de servicio y mujeres en tierra extranjera, Steve Weaver, Edna Dooley, Eathel Currey, Betty Holt, Nelle Tipton, Gene Smith, Diane Combe, la familia Verde Genny, Chovo Barrientos, Efrain Villareal, y Raymond Castaneda*

## *¿El Bautismo es Necesario para ser Salvado? (tomado del boletín de Mt. Juliet Iglesia Cristo)*

Por favor conteste la pregunta siguiente; ¿"fue Resucitado Jesús antes o después de Su muerte? ¿" Esto puede sonar como una pregunta tonta? No hay mucha diferencia en esto o en la petición si uno es hecho vivo por Cristo antes o después de su entierro en el bautismo. Si usted entiende esto, usted entiende que el bautismo según Pablo en **Romanos 6:3-6** Jesús murió antes de que él fuera sepultado. Él fue sepultado antes de que él fuera resucitado. **Simplemente es imposible resucitar la vida ya que ellos están vivos ya. Debemos sepultar espiritualmente los muertos en el bautismo antes de que ellos puedan ser levantados vivos.** ¡Fuera de esta enseñanza de engaño, quién alguna vez fue sepulta la vido! La mayoría de la gente que se llama Cristianos no ha participado en un bautismo para la remisión de pecados. Ellos creen que una oracion o la fe que Jesús pueda ahorrar, los salvarán en aquel mismo instante. Ellos por lo general

son bautizados unas semanas más tarde. Unos francamente creen que es correcto tomar a la persona que, en su opinión se ha hecho viva, y luego los sepulta. ¿Aprendieron ellos este de la escritura de Dios o las enseñanzas de los **hombres? En la Biblia usted nunca ve a una persona salvada bautizada en las escrituras.** Pausa, no dice Jesús. Jesús no fue salvado porque Él nunca había sido condenado. En otras

palabras, para ser salvado, usted tiene que ser primero condenado. Durante nuestro entierro del bautismo (Romanos 6:3-4) el Señor realiza una cirugía espiritual (circuncisión espiritual) sin manos (Colo. 2:11-12). En este tiempo Dios quita la culpa de nuestro pecado. ¡Los muertos son sepultados, la vida son levantados - justo como Jesús! Cualquier otro camino es una perversión de lo que Jesús hizo y enseñó. Usted no tiene la vida sin el Gran Médico que realiza la cirugía. Donde hace Él dice que Él realizará esta cirugía

¿(Colo. 2:11-12)? En bautismo. ¿Cuándo es perdonado uno, causando la vida espiritual (Romanos 6:3-4)? En bautismo. Cuando preguntaron a los apóstoles durante el primer día de la iglesia "lo que va a nosotros hacer," no dijeron ellos, "Arrepiéntase y pregunte que Jesús en sus corazones" "o se arrepienta y diga este rezo admitiendo que usted es un pecador. "Estas cosas simplemente no son enseñadas en la Biblia. "Arrepiéntase y ser bautizado" es lo que Peter les dijo en Hechos 2:37-38. Cada historia de conversión en todas partes de Doctrina muestra a creyentes que se rinden a la doctrina del apóstol enseñada a ellos por Jesús. ¿Cuál era el apóstol ha dado clases? " Y Jesús vino y les habló, diciendo, "y Él les dijo, 'Entre todo el mundo y predique el evangelio a cada criatura. Él que cree y es bautizado será salvado; pero él que no cree será condenado'" (Marcos 16:15-16).

También uno tiene que considerar Jesús la enseñanza de aquel bautismo es la entrada "en Cristo." Esta frase "en Cristo" sólo es usada dos veces en toda la Biblia. Lea Galatas 3:27 y Romanos 6:3 y ver la frase "bautizado en Cristo." Si usted quiere dejar el mundo

y vivo "en" Cristo, DEBE haber un punto de entrada. ¿Es ello durante un rezo? ¿arrepentimiento? ¿la creencia simple que Dios existe? No - Dios dice que usted entra "en Cristo" por el bautismo. ¿Si la gente que reclama para ser Cristianos ama hablar de muerte de